

# 「あらかわ治水砂防巡り」に関するお知らせ

例年実施してきました「あらかわ治水砂防巡り」ですが、「新型コロナウイルスの感染拡大防止」のため、本年度は開催を見送ることいたしました。

なお、来年度以降の開催については、「新型コロナウイルス感染症」の感染状況を踏まえ決定したいと考えております。

## 昨年の開催報告

事務所ホームページにて、詳細な開催報告を掲載しております。

飯豊山系（荒川流域）直轄砂防記念事業 実行委員会

### あらかわ治水砂防巡りを開催しました。

令和元年11月4日（月・祝）、飯豊山系（荒川流域）直轄砂防記念事業の一環として、砂防ツーリズム「あらかわ治水砂防巡り」を開催しました。秋の荒川上流域を舞台に、羽越災害にまつわる史跡や、砂防・治水の施設などをめぐり、地域の歴史や文化の理解を深めながら、自然災害の恐ろしさとこれに対する先人たちの努力を学んでいただきました。



道の駅関川で開会式。「あらかわ治水砂防巡り」のスタートです！



玉川スーパー暗渠砂防堰堤の全景バックに、記念写真の撮影です。



玉川スーパー暗渠砂防堰堤の上も歩いていただきました。周辺は見事な紅葉！



森林セラピーロードの散策は、皆さん癒されましたでしょうか？ もともとは砂防堰堤の工事用道路でした。



屋食は、第17回を迎えた「おぐに鍋まつり」で。スタッフも一緒に美味しい鍋に舌鼓。



羽越災害を体験した参加者の方に、当時のお話を伺いました。災害や災害のあとの大変さを学ぶことができました。



妻堀沢砂防堰堤は工事中。特別に見学させていただきました。



横川ダム展望台で、ダムの持つ機能を学んでいただきました。



少し雨も降りましたが、そのおかげで？横川ダム湖のイチョウにきれいな虹がかかりました。

参加者の方からは「知らないことを知る良い機会となった」、「砂防堰堤が、日常生活に重要な役割を果たしていることが理解できた」などのお声があり、ご好評をいただきました。

飯豊山系（荒川流域）直轄砂防記念事業 特設サイト

<http://www.hrr.mlit.go.jp/iide/y50/index.html>

